

Lieber Erik,



wir möchten uns ganz herzlich für Deine
Meile, Geduld und die unvergesslich
amüsanten Tanzstunden bedanken. Du
hast schon in dem Tanzkurs den kleinen
Funken der Tanzleidenschaft in uns zu
einem riesigen Feuer entfacht. Dank Dir
ist es uns sehr gut gelungen, an unserem
wichtigsten Tag eine hervorragende
Choreographie im Langsamem Walzer zu
präsentieren und von allen Hochzeitsgäste
tänzerisch zu zeigen, dass „With you I'm
born again“ und unsere Liebe
noch stärker wird.

Wir haben Deinetwegen immer noch viel Spaß am Tanzen und werden nie aufhören zu
üben, üben, üben...

Besten Dank

Tsvetelina & Nestor

PS: Unsere Begeisterung war so groß, dass wir das
Ende des Hochzeitstanzes etwas erweitert haben... ☺

